



## Prämierte kulinarische Vielfalt

**H**opferau und sein Schloss – diese zwei Begriffe sind heute gleichzusetzen mit exzellenter Gastronomie, Gaumenfreuden und kulinarischer Vielfalt. Denn das Schloss zu Hopferau bietet für jeden das Richtige: Das Schloss Restaurant brilliert mit gehobener Küche und internationaler Köstlichkeiten, die Schlossküche steht für zünftig regionale Delikatessen und die Burgwache besticht mit Gemütlichkeit und rustikalem Charme.

Ein exzellenter Service rundet das Angebot ab und macht jeden Besuch zu einem ganz besonderen Erlebnis. Egal, welcher Anlass – ob romantischer Abend bei einem Candle Light Dinner oder Familienfeier – im Schloss zu Hopferau finden Sie mit Sicherheit das passende Ambiente! Das Personal nimmt sich Zeit für die Wünsche der Gäste und stellt nach Bedarf eigene Arrangements zusammen. Auch die Events wie der Biersommelierabend, das Wine, Dine & Piano am 21. Februar oder der Schloss-Brunch am 23. Februar sind unvergessliche Erlebnisse, die man nicht verpassen sollte!

### Mehrfach ausgezeichnet

Für die herausragende Küche und Service wurde das Schloss zu Hopferau mehrfach ausgezeichnet – zuletzt wurde das Schloss Restaurant in die Gerolsteiner Genuss-Landkarte aufgenommen, die jedes Jahr auf Basis der Gerolsteiner Restaurant-Bestenliste erstellt wird. Im vergangenen Jahr wurde die Küche sowie der

Service unangemeldet von einem Tester auf den Prüfstand gestellt und bewertet. Heraus kam ein hervorragendes Ergebnis, das die Küche und die Qualität des gesamten Schloss Restaurants honoriert und den Schlossherrn Bernd Rath zufriedenstellt: „Die Auszeichnung unterstreicht den hohen Standard, den wir im gesamten Schloss bieten.“ Die Gerolsteiner Restaurant-Bestenliste wertet die sieben großen nationalen Restaurantführer aus und bietet damit als einziges Ranking einen Überblick über die gesamte deutsche Spitzengastronomie.

Doch auch andere Jurys haben die hohe Qualität der Schlossgastronomie erkannt und ausgezeichnet. Das Schloss wird im ARAL Schlemmer-Atlas, im ARAL-Schlummer-Atlas, im Varta-Führer 2014 und im „Der Große Restaurant- und Hotelguide“ hochgelobt und den Lesern als Geheimtipp empfohlen. Außerdem findet man Top-Bewertungen auf allen großen Hotelbewertungsportalen wie Tripadvisor und booking.com. Und auch in dem exklusiven Kreis der



Sightsleeping-Hotels ist das Schloss zu Hopferau vertreten. Hier wird neben dem hohen Niveau von Küche und Service auch Wert auf sehenswertes Design gelegt. Nur wenige Hotels schaffen es, Teil der Sightsleeping-Marke zu werden.

Erleben auch Sie eine besondere Zeit, lassen Sie sich mit unseren Spezialitäten verwöhnen und genießen Sie die tolle Atmosphäre im Schloss zu Hopferau!



**Schloss zu Hopferau**  
Schloßstraße 9-11 · 87659 Hopferau  
[www.schloss-hopferau.com](http://www.schloss-hopferau.com)

### Öffnungszeiten:

Schlossrestaurant und Schlossküche vom  
27. Januar bis 17. April  
geöffnet von 17 bis 21 Uhr  
Samstag, Sonntag und Feiertag von 11 bis  
14 und 17 bis 21 Uhr

Dienstag und Mittwoch Ruhetag  
Reservierung unter Tel. 08364 98 48 9